

Comunicado No. 24
21 de junio de 2023

Informa PEMEX sobre amarizaje de helicóptero cerca de la Sonda de Campeche

- **El helicóptero pertenecía a la compañía Heliservicios**
- **El incidente ocurrió a las 6:43 horas, a 11 millas náuticas de Ciudad del Carmen**
- **La SEMAR brinda el apoyo en las actividades de búsqueda y rescate de dos personas que realizaban el viaje**

Petróleos Mexicanos (PEMEX) informa que, a las 6:43 horas del día de hoy, se suscitó el lamentable accidente de un helicóptero de la compañía Heliservicios, aproximadamente a 11 millas náuticas de Ciudad del Carmen, Campeche, cuando se encontraba en trayecto a plataformas, el cual era tripulado únicamente por el piloto y su copiloto.

De inmediato, se activó el Plan de Respuesta a Emergencias, y con apoyo de la Secretaría de Marina (SEMAR), se enviaron dos embarcaciones para la búsqueda y rescate de dos personas que realizaban el viaje.

Paralelamente, y como corresponde a estos casos, la institución inició el procedimiento de investigación causa raíz del incidente, para así determinar lo que originó esta emergencia.

Petróleos Mexicanos refrenda su compromiso con la seguridad de sus trabajadoras y trabajadores, de sus instalaciones, de la comunidad y del medio ambiente en donde mantiene operaciones.

--o0o--